

Communiqué de presse InfraWatt

Arbon, 5 juin 2025

InfraWatt célèbre 15 ans d'engagement pour la transition énergétique des infrastructures

A l'occasion de son 15^{ème} anniversaire, InfraWatt a réuni ses membres à Arbon pour une assemblée générale spéciale qui a mis en lumière les avancées de l'association dans les domaines de la décarbonation, de la coopération européenne et de l'innovation technique.

Un bilan positif et un nouveau souffle pour le comité

Le vice-président Andres Kronenberg et la directrice Laure Deschaintre présentent un bilan 2024 salué à l'unanimité, mettant en avant les projets concrets qu'InfraWatt a favorisé et le travail réalisé au niveau politique en cette période charnière. Le programme d'activité 2025 est validé, avec un accent renforcé sur les la communication des bonnes pratiques et le soutien aux projets concrets qui permettent aux infrastructures de se préparer pour l'avenir.

Andres Kronenberg souligne la pertinence de l'action d'InfraWatt pour maintenir la protection du climat en tant que priorité de l'agenda politique et pour soutenir la branche dans la mise en œuvre de objectifs zero-émission. Les représentants des membres au sein du comité soutiennent et orientent la mise en œuvre des objectifs de l'association. L'assemblée générale a élu trois nouveaux membres pour ce comité :

- [Michael Meier](#), directeur de la [SVGW](#) (Association suisse de l'industrie du gaz et des eaux), remplaçant de Martin Sager.
- [Hans Musch](#), directeur Renergia, représentant de l'[ASED](#), remplaçant Florian Lüthy.
- [Andreas Hurni](#), directeur général de [RETS](#), remplaçant Othmar Reichmuth
- Le siège de Ingo Siefertmann pour Energie Wasser Bern – ewb reste vacant

InfraWatt, via un message personnalisé de son président Stefan Müller-Altermatt, leur souhaite la bienvenue au sein du comité et remercie grandement Florian Lüthy (VBSA), Martin Sager (SVGW), Othmar Reichmuth (RETS) et Ingo Siefertmann (ewb) pour leur engagement pour des infrastructures d'avenir.

Une journée thématique sur les STEP et l'innovation

Les stations d'épuration sont au cœur de cette journée de célébration, illustrant un domaine dans lequel InfraWatt célèbre de belles avancées grâce à sa bonne coopération avec la VSA et son réseau international. InfraWatt profite de l'occasion pour remercier ses membres pour leur engagement fort pour la protection du climat et la transition énergétique.

Le projet européen [ResNRJWater](#) sera présenté à travers trois présentations des partenaires internationaux. Ce programme, soutenu par l'UE dans le cadre de la coopération interrégionale, vise à rendre résilient l'approvisionnement énergétique des stations d'épuration, en promouvant des solutions concrètes pour réduire les émissions et valoriser les ressources locales. Les présentations mettent en avant les résultats déjà obtenus dans différentes régions suisses et voisines et offrent un aperçu concret de la mutualisation des bonnes pratiques.

Les présentations peuvent être téléchargées sur www.infrawatt.ch

Prix de l'innovation et exemple concret à Altenrhein

Les festivités de la journée comprennent également la remise du Prix de l'innovation InfraWatt, qui cette année est décerné à trois projets exemplaires d'économie circulaire et de valorisation énergétique dans les STEP. Ce prix met en valeur des solutions audacieuses, répliquables et concrètement mises en œuvre sur le terrain, récompensant l'ingéniosité des acteurs de terrain.

Les participants poursuivent la journée par la visite de la [STEP d'Altenrhein](#), un site de référence en matière d'intégration énergétique et protection du climat. Cette installation illustre, par l'exemple, comment les eaux usées peuvent devenir une ressource énergétique grâce à des technologies avancées. L'installation offre un aperçu concret de ce que peut être un développement économe, efficace et tourné vers l'avenir de l'infrastructure collective.

Un anniversaire tourné vers l'avenir

Les festivités se sont conclues par un apéritif et un barbecue convivial sur le site de la STEP, propices à des discussions informelles sur les futurs défis et collaborations. Une belle occasion de remercier les membres et amis d'InfraWatt pour leur engagement et d'accueillir les nouveaux. Cet événement a également renforcé les liens entre les acteurs du secteur et ouvert de nouvelles perspectives pour l'année à venir.

À propos d'InfraWatt

InfraWatt est une association professionnelle qui place la transition énergétique et la protection du climat au cœur de son engagement. Depuis 2010 InfraWatt représente les intérêts des exploitants d'infrastructures indispensables à la bonne qualité de vie dans nos communes. Cela englobe : la distribution d'eau potable, le traitement des déchets et des eaux usées, ainsi que les réseaux thermiques. [Plus d'informations](#)

InfraWatt

Laure Deschaintre, Directrice
Rue Galilée 6
1400 Yverdon-les-Bains
Tél. 024 566 52 33
deschaintre@infrawatt.ch
www.infrawatt.ch

Images : <https://cloud.planair.ch/index.php/s/5secqj4QkYHMX5w>

Source des images : [Eve Kohler Photographie](#)

Légendes des images :

Image 1

Laure Deschaintre, directrice d'InfraWatt

Image 2

Andres Kronenberg, vice-président d'InfraWatt

Image 3

Votation lors de l'Assemblée générale

Image 4

Photo de groupe InfraWatt & ResNRJWater